

Le forum des associations de Taupont

Cette année encore nous étions présents au forum des Associations qui s'est tenu le samedi 28 août dernier.

Nous avons présenté les panneaux de découverte du patrimoine taupontais.

Le Quilien a eu toujours autant de succès, un grand panneau dévoilait l'évolution du chantier de juin 2018 à cet été.

Maintenant le site est aménagé, un banc et une table de pique nique ont été installés. Au printemps prochain, une croix de Sainte Anne sera mise en place.

Nous avons enregistré 4 nouvelles adhésions.

Notre stand



